

Tryo : Grain de sable - 1/1

Tryo, lu comme ça on pourrait croire que c'est le nom d'un groupe de trois crétins nuls en orthographe et dépourvu d'originalité... Et bien, c'est tout le contraire, ce groupe formé de quatre personnes, Mali, Manu, Guizmo et Daniel, écrit des textes fantastiques et dénonciateurs sur notre société et notre avenir et tout cela, en nous faisant rire !

Tryo, c'est mon groupe préféré, ma drogue ! J'apprécie spécialement le dernier album "**Grain de Sable**". Cet album cerne bien pour moi "l'esprit Tryo", grâce à leurs belles paroles engagées, ils deviennent la voix du peuple !

Tout en mélangeant, sérieux et humour, on ressort de leurs chansons avec une juste réflexion qu'ils nous parlent des conflits israélo-palestiniens avec "**Si la vie m'a mis là**" (... "Si la vie m'a mis là, c'est qu'elle doit avoir ma peau") ou de la dictature et de la haine avec "**Dans les nuages**" ou qu'ils nous parlent du piège télévisuel avec "**Sortez-les**" ou encore des problèmes d'écologie devant la connerie humaine avec "**Balade en Forêt**".

Tryo est politiquement engagé avec des sujets très récents, ils sont contre le G8 avec leur chanson nommée... "**G8**" et contre la décentralisation, où ils exposent l'école de demain dans "**Récréation**".

Mmm... Quand je me relis, j'ai l'impression de présenter un groupe profondément engagé à gauche (attends ça mord les gauchistes !!! Surtout les communistes ^^... Grrr lol !!! ("Désolé pour hier soir", qui raconte l'histoire quelque peu tragique d'un type ayant trop bu et qui ne se souvient de rien... Y compris de la jeune fille croisée avec Jackie Sardou et un pokémon qui se trouve dans son lit ! Il y a aussi "Mr Bibendum" qui m'a bien fait rire, avec toute fois une petite morale : "Acceptons-nous, bordel !").

Puis il y a ma petite préférée, cette chanson douce et apaisante, ni dans l'humour, ni dans la dénonciation (quoique : "Il y a des salauds qui pillent le cœurs des femmes, et des femmes qui ne savent plus trop ou l'amour tire son charme"), elle nous rappelle que malgré ces connards de racistes, ces cons égoïstes, ces riches inconscients, ces politiques trop "France d'en haut" et l'ignorance étouffante de la population... Il nous reste l'amour.

En conclusion, Tryo est destiné aux solidaires, aux intellectuels qui n'ont pas encore pris la grosse tête (^_^ !!), aux gauchistes, aux communistes, aux révolutionnaires (je vous conseil "La Lumière" et "La révolution" !), aux anarchistes, aux "amoureux" du shit, aux écolos soucieux de nos avenir à tous, aux incompris, aux fans de reggae, aux militants contre la TV, aux personnes qui aiment rire, aux personnes qui aiment réfléchir en chantant et à toutes personnes pourvu d'une conscience !